

四郷小 学校だより

第 3 号
平成31年 4月26日

新緑の柔らかな葉の緑が目映える季節となりました。新年度がスタートし、3週間が過ぎようとしています。1年生の子どもたちも登下校も含め、徐々に学校に慣れてきたようです。春の遠足では、子どもたちは季節外れの暑い中、がんばって歩き通すことができました。

子どもたちは4月28日（日）から5月7日（火）まで10連休となります。5月8日（水）には全員が元気に登校できるようお子さんの健康管理を、さらには8日の午後から始まる家庭訪問へのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

裏面に本年度「学校づくりビジョン（案）」を載せました。昨年度までの方針に変更はありませんが、6つの重点目標の取組についてより具体的なものとし、保護者や地域の皆様に理解しやすい表記に加筆・修正しました。第1回くろがねもち協議会（四日市市コミュニティスクール運営協議会）にて説明後、委員の皆様へ承認を得る予定です。なお、委員の皆様の紹介は、後日「学校だより」にてお知らせします。

1年生を迎える会

24日（水）3限目に、「1年生を迎える会」を行いました。1年生の子どもたちは、遠足と同じように6年生のお兄さん・お姉さんたちに手をつないでもらって元気に体育館に入場しました。代表委員さんの進行で、学校クイズや進化ジャンケンなど、楽しいひとときを過ごしました。



校長の私からは、①上級生が1年生のよいお手本となっていることに触れ、これからも下級生のお世話を通して、また、読書を通して相手の気持ちのわかるやさしい人になってほしいこと。②トイレスリッパをきれい整頓したり、学校をきれいにしたりしてほしいことを全校児童に話しました。

地域の方による草刈り…ありがとうございます

先週から今週にかけ、教職員が朝の挨拶と登校見守りのため、各地区の交差点に立ちましたが、驚いたことに今年も地域の方が通学路歩道と学校東通路の除草をさせていただいてありました。四郷小学校が地域の方に愛されていることをあらためて実感できた素敵な出来事でした。6月1日（土）の親子環境整備作業へのご参加もどうぞよろしくお願いいたします。



室山通学路



学校東通路

本年度の学期末個別懇談会（連絡表渡し）について

年末および年度末の保護者の皆様のご多用を鑑み、1学期末（7月16日・17日・18日）は全員懇談とし、2学期末（12月18日・19日・20日）と3学期末（6年…3月16日・17日、5年以下…3月23日・24日）は、希望者のみ懇談とさせていただきます。

明日の授業参観・PTA総会等について

明日は、授業参観（8：50～9：35…1限目のみ）、PTA総会（9：45～体育館）、午後には児童引き渡し訓練（引き渡し開始14：40～）が実施されます。ご参加およびお迎えをどうぞよろしくお願いいたします。「すぐメール」の登録確認、ありがとうございました。

※この日は、民生委員さんをはじめ来賓様が多数来校されますので、保護者用駐車場は一切ありません。学校周辺への無断駐車は、絶対におやめください。自転車は体育館西へ駐輪してください。